



## Entrevista / Max Cortázar (Exvicecoordinador de campaña de Xóchitl Gálvez)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Yo me siento muy orgulloso, dimos un gran esfuerzo, creo que hay mucha gente afuera que espera que se hagan más cosas, que estemos ahí, que sigamos luchando, que alcemos la voz en el momento que la tengamos que alzar, que si quieren hacer reformas arbitrarias, hacer arbitrariedades con cosas para poner en riesgo al país, hay que volver a salir a las calles, hay que volver a reclamar, hay que ejercer esa presión, seamos pocos o seamos muchos en el **Congreso**. Personas como Damián Zepeda, que ahora están buscando la presidencia del partido, pero por Dios, hace 6 años hicieron lo mismo, ellos eran los dirigentes, es la administración cuando más panistas se han ido, él dejó a Marko Cortés, yo sí creo que tiene que haber un cambio. También le hago un reconocimiento a personas que hacen un buen trabajo, como **Jorge Romero**, Santiago Taboada, que han ido construyendo en la Ciudad de México, que invitaron gente desde **Margarita Zavala**”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qSqbyGQN7agGpqya?e=9M1w30>